
7 Pièces

331 m²

Réf. PP2-2593

9 980 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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Proche  des  Quais  de  Seine,  entre  la  rue  de  l'Université  et  les

commerces  de  la  rue  de  Grenelle,  à  proximité  des  transports  en

commun,  au  2ème  étage  d'un  immeuble  datant  de  1892  de  grand

standing gardienné avec ascenseur, un appartement de 331,16 m² Loi

Carrez  entièrement  rénové  bénéficiant  de  beaux  volumes  et  de

prestations  de  qualité.Ce  bien  au  charme  haussmannien  offre  une

galerie  d'entrée,  un  beau  double  séjour  de  74  m²  avec  moulures,

parquet,  cheminée  et  sa  salle  à  manger,  une  cuisine  ouverte  sur  le

séjour,  une  chambre  parentale  comprenant  une  salle  de  bains  et  un

dressing, deux autres ...

Close to the banks of the Seine, between the rue de l'Université and shops of the

rue de Grenelle, au the 2nd floor of an haussmannien luxury standing building with

elevator  and  caretaker,  a  331.16  sq.m  French  Carrez  Law  apartment  entirely

renovated and offering nice masses volumes.This charming property enjoys a nice

entrance gallery, a vast 74 sq.m living room with wooden floor, fireplace, mouldings

and  its  dining  area,  an  opened  kitchen,  a  parental  bedroom  which  benefits  a

bathroom and dressing room, two other bedrooms with their own bathroom, a sport

room (possibility of bedroom) and a ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 8E FAUBOURG SAINT-HONORÉ

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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